

Andreas Bammatter
SP

Allschwil, 5. März 2015

Kleine Anfrage:

Rollenden Verkehr Baslerstrasse Allschwil nicht behindern

Die Baslerstrasse in Allschwil ist eine der Hauptachsen für alle Verkehrsträger. Da nun die Sanierung ein weiteres Mal aufgeschoben wird und Fehlinvestitionen von Fr 5,7 Mio Franken (Tramgleisesanierung ohne gleichzeitige Belagssanierung) in Kauf genommen werden, erachte ich es als sinnvoll und notwendig, dass mit einer kleinen Massnahme der rollende Verkehr nicht mehr täglich durch stehende Autos behindert wird. (Bsp. Foto unten, Aufnahme 17.27 Uhr - Höhe Dürrenmattweg - Blick Richtung Kreisel Elsass) Vor allem NutzerInnen des ÖV werden dadurch arg in Mitleidenschaft gezogen.



Ich frage nun den Gemeinderat an, ob er bei der kantonalen Baudirektorin Frau Sabine Pegoraro vorstellig werden und entsprechende Massnahmen vorschlagen kann – z.B. temporäres Parkverbot in den Stosszeiten - sowie dies bereits von der CS Bank bis zum Kreisel vom Dorf her markiert ist (vgl. Bild).

Andreas Bammatter, SP Einwohner- und Landrat